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Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao 

vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores 

de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José 

Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior de número 05/2023, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei número 26/2023 (vinte 

e seis) e 27/2023 (vinte e sete), recebidos em regime de urgência, o primeiro 

que autoriza a contratação emergencial de 01 (uma) doméstica e dá outras 

providências e o segundo que autoriza a contratação emergencial de 01 (um) 

professor de inglês e dá outras providências, ofício da Cooperativa Certel e 

convite do Cantinho do Artesanato e leitura das correspondências expedidas 

onde havia dois ofícios de números 05 e 06/2023 para o Gabinete da Prefeita. 

Seguindo a ordem do dia o Presidente José Gustavo Rech colocou os pedidos 

de urgência aos Projetos de Lei números 26/2023 (vinte e seis) e 27/2023 

(vinte e sete) em discussão e votação simbólica, foram aprovados os pedidos 

de urgência, por unanimidade. Dando continuidade o Secretário Patrício 

Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão André Mallmann, 

relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz Werner, 

referente aos Projetos de Lei números 26/2023 (vinte e seis) e 27/20223 (vinte 
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e sete), os dois pareceres desta comissão foram favoráveis. Colocados os 

Projetos de Lei números 26/2023 (vinte e seis) e 27/20223 (vinte e sete), em 

discussão e após em foram colocados os mesmos Projetos em votação 

simbólica individualmente, onde aprovaram os projetos por unanimidade. 

Ainda após o Secretário realizou a leitura do parecer do Projeto de Lei número 

24/2023 (vinte e quatro), colocou o Projeto em discussão o vereador Gelson 

José Bard disse que em sua opinião o procurador já faz dentro da carga 

horária que é já é pago, pediu para que seja feita votação nominal, disse que 

não sabe os valores ao certo, disse que em sua opinião acha que deve 

permanecer para o Município este dinheiro, a Vereadora Graciele Schmitz 

Werner disse que concorda com o colega, que o procurador já é pago com 

dinheiro público, e ele está prestando serviço para nossa população, então 

acha que não cabe a população contribuir os 10% a mais que vão para ele, 

quando são serviços fora daqui da Prefeitura, tudo bem acha justo, por isso já 

deixou claro que seu voto é desfavorável ao projeto, e acredita que isso pode 

ser revisto. O vereador Daniel disse que também concorda com os colegas. 

O vereador Gelson José Bard pediu vistas do Projeto de Lei 24/2023 (vinte e 

quatro), o pedido de vistas foi aprovado pela maioria dos vereadores. O 

Presidente passou para as explicações pessoais, o vereador André Mallmann  

Parabenizou a organização do Baile da Escolha das Soberanas, agradeceu 

todas candidatas que se colocaram a disposição de representar o nosso 

Munícipio, desejar um bom reinado a Amanda Colling Soares, Rafaela Kafer 

e Fernanda Pavani, agradeceu ainda a Camila Scherer e Larissa Kayser que 

fizeram um excelente trabalho nesses quatro anos. Parabenizou os são 

pedrenses pelos 31 anos de emancipação política de São Pedro da Serra, 

agradecer as pessoas que fizeram isso possível, a comissão emancipadora, 

assim ainda agradeceu a todos os prefeitos que já passaram por São Pedro 

e também a todas as pessoas que participaram e trabalharam aqui, 

secretários, vereadores, que fizeram o que São Pedro da Serra é hoje um belo 
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caminho traçado e só continuar nestes passos. Parabenizou o Carlos Adriano 

Schlindwein pela passagem do seu aniversário. O vereador André Mallmann 

parabenizou o Carlos. Comentou que a escolha foi um lindo evento, 

parabenizou todas que participaram, agradeceu a organização do baile. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann também parabenizou o colega, e a 

organização do baile. Parabenizou o Município de São Pedro da Serra pelos 

31 anos de emancipação. A vereadora Graciele Schmitz Werner falou que a 

noite 17 de março foi uma noite que marcou a história de são Pedro da serra, 

muito simples, mas muito bem organizada, agradeceu as 5 meninas que se 

colocaram à disposição e fizeram muito bonito na sexta-feira a noite, 

parabenizou a Camila e Larissa por quatro anos fizeram um belo trabalho pelo 

Município e desejou muito sucesso a nova corte, também agradeceu a todas 

pessoas que passaram na preparação das meninas. Colocou que o asfalto 

em Campestre agora está concluído, todos temos muito agradecer, isso vem 

agregar para todos nós. Desejou feliz aniversário ao colega Carlos. O 

vereador Roque Weimann colocou que o baile foi um grande sucesso, 

agradeceu a todos que se empenharam, todas candidatas muito bem 

preparadas desejou sucesso a nova corte, disse que a comunidade agradece 

a Administração por escolher Campestre para realizar o baile. Parabenizou o 

colega Carlos Adriano Schlindwein. O vereador Gelson José Bard 

parabenizou o colega Carlos Adriano Schlindwein. Disse que hoje sentados 

como vereadores devem muito a comissão emancipadora, parabéns a todos 

envolvidos, prefeitos, vereadores, servidores públicos, todos tentaram fazer o 

melhor por São Pedro da Serra. Disse que não pode se fazer presente no 

baile, mas todos elogiaram, parabenizou todas candidatas por se colocarem 

a disposição, e parabéns especial a nova corte que vai representar o nosso 

Município. Solicitou Pedido Informação sobre o que representa os valores 

arrecadados do Projeto dos honorários nos últimos seis anos, para ter uma 

noção do que agrega em valores.  O vereador Patrício Hanauer disse que o 
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baile das soberanas foi um sucesso, parabenizou as 5 meninas pela coragem 

e show que deram, parabenizou a turma de Campestre pela organização e 

atendimento para todos, parabenizou todos envolvidos da Prefeitura no 

evento que foi mágico, desejou a nova corte muito sucesso. Solicitou ofício ao 

Executivo de estudar a possibilidade de dar mais uma viagem para a Larissa 

e Camila que permaneceram por quatro anos na corte. Comentou referente o 

baile de Chopp em Linha Babilônia, onde a maior preocupação era o trecho 

de obra do asfalto, mas o pessoal no sábado estava trabalhando na rua, é 

muito bom ver que a obra vai se encerrar o quanto antes. Parabenizou a 

Diretoria do Esporte Clube São José que fizeram um enorme evento. Solicitou 

ofício para o Secretário da Administração e Fazenda agradecendo pelo 

suporte dado no andamento da obra do Ginásio de Linha Babilônia, em 

nenhum momento mediu esforços, e conseguiram evoluir muito nos últimos 

dois meses nesta obra. Parabenizou o colega Carlos Adriano Schlindwein. 

Comentou sobre a importância da emancipação, que o Município evolui muito, 

agradecer a todas as pessoas já citadas envolvidas, neste crescimento. 

Comentou referente ao imposto de renda, que é possível cada pessoa que 

declara fazer sua doação, hoje tem dentro do município, que é o FUNDICA, 

tem o conselho CONDICA que é atuante, mas faltam alguns tramites legais 

para ajustar, para que os munícipes consigam fazer esta doação na conta do 

FUNDICA, lembrou que é um conselho muito amplo e dentro dele se 

consegue ajudar diversos projetos dentro do município como por exemplo, 

comprar instrumento musical para os jovens, algumas coisas referente a 

brigada, mas deve se ter os valores, é muito importante, disse que ficou feliz 

que a Presidente Andreia esta muito motiva a fazer dar certo, deu exemplo do 

conselho de Carlos Barbosa, que conseguiram ajudar 17 projetos por ano, 

claro que não se compara os valores de arrecadação, mas se conseguirem 

ajudar um projeto aqui já será muito bom. O vereador Carlos agradeceu as 

felicitações. Parabenizou o município pelos 31 anos de emancipação política, 
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disse que é muito importantes os nomes que o vereador André citou do grupo 

de emancipacionistas, por causa deles estamos aqui hoje, pela luta lá de traz, 

todos municípios pequenos estão se desenvolvendo muito bem. Agradeceu a 

diretoria do São José pelo empenho no baile de Chopp, lembrou que assim 

se mantem as comunidade, com a solidariedade das pessoas. Também a 

comunidade de Campestre Alto proporcionou um show na sexta, disse como 

é legal interessante fazer esse evento das soberanas, é um evento totalmente 

diferente. Parabenizou a Larissa e Camila pelo belho trabalho realizado 

durante esses quatro anos. Parabenizou as cinco meninas que se propuseram 

a encarar esse desafio, coram e determinação, neste pouco tempo de 

preparação com certeza aprenderam muito, assim desejou a nova corte muito 

sucesso que consigam levar para a região, Estado e  além, as nossas alegrias, 

belezas jeito de cativar as pessoas. O Presidente José Gustavo Rech desejou 

um feliz aniversário ao colega Carlos. Parabenizou o Roque Weimann que 

esta representando a diretoria de Campestre Alto pelo belo evento, 

organização e bom atendimento no baile das escolhas das soberanas. 

Parabenizou as cinco candidatas, especialmente as três que compuseram 

nova corte, serão representantes do Município, na divulgação da nossa 

próxima Kappesbergfest. Convidou a todos para a próxima rodada do futebol 

sete que será no sábado campo de Linha Babilônia. Na quinta os atletas 

representantes do nosso município terão jogo em Imigrante para tentarem a 

segunda vitória. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 21 de março de 2023. 


